

ONE TEAM!

令和6年1月22日
能登町立松波中学校
2年学年通信：号外1

3年に向けて根を張る3学期開始

正月気分になっていた時に突然起こった能登半島地震。一瞬に私たちの生活を変えてしまいました。自然の威力とともに私たちが享受していた便利さや快適さはとてももろいものであることを改めて感じています。皆さんも大きな衝撃を受けたのではないのでしょうか。日常生活を取り戻すところではなく、生きるのに必死だった3週間だったのではないのでしょうか。避難所等での地域の皆さんとの生活では、地域の人々の有難さを感じたことと思います。時には、人の醜さを目にすることもあったのではないのでしょうか。以前のよ様な日常生活になるにはまだまだ時間がかかります。しかし、このような状況が将来もずっと続くわけではありません。今が一番しんどい時、必ず良くなるはずです。樹木は冬の間根を張って、春や夏に花を咲かせ実りを迎えます。皆さんにとっても「今が冬」と考え、今こそ着実に力をつけて欲しいものです。



3学期の松波中でのスタートは、3人でのスタートとなりました。医王山スポーツセンターで避難しながら学習する生徒5名、転校した生徒2名、入院療養中の生徒1名と寂しい教室ですが、それぞれがしっかりと力をつける3学期にして欲しいと思います。

校舎内には、避難所生活をしていらっしゃる方や自衛隊の方がいらっしゃる、松波小学校児童が本校校舎を利用したりしています。このような状況の中、地域の皆さんと関わりながら学習できるというのは、貴重な経験ですね。誰かに何かをされるのを待つばかりでなく、自分から地域の方々と関わるチャンスと捉えて、根を張り巡らす3学期にしましょう。

<今週の予定>

	23日 (火)	24日 (水)	25日 (木)	27日 (金)
1限	理	国	技	英
2限	数	国	社	国
3限	英	理	理	社
4限	家	英	数	理
	給食 12:25 掃除 12:40 終礼 12:50 下校 13:00			

3学期の開始に合わせて委員会活動もしっかりとしたいところですが、現在の状況を考えて、委員会活動はしばらく行いません。その代わりに学級に保健係を置きます。

また、日直はしばらくの間、3人で交代して行います。給食や掃除は、いつもと形が異なりますので、3人で協力して行います。

学級の係は、3人で話し合っ、新しい形で行いたいと思います。